
 

 
 
Tessera 06/03/2014 
 
Verbale incontro  Save-Municipalità di Favaro-Rappresentanti del  territorio. 
 
Il giorno 26/02/2014 alle ore 17 presso la palazzina SAVE c’è stato il primo incontro del gruppo di 
lavoro composto dai rappresentanti della SAVE,della Municipalità di Favaro e delle associazioni 
del territorio. 
 
Il Dott. Marchi dopo i saluti ha informato l’assemblea di aver messo a disposizione del gruppo di 
lavoro una nuova sede ( in fase di allestimento ) che sarà dotata di computer,piantine,ecc…a 
disposizione di tutti i presenti, che potranno usufruirne anche singolarmente o a piccoli gruppi. 
 
Il dott. Gava indica quelli che, secondo il suo parere,sono gli scopi di questo gruppo di lavoro: 

1) Informativo (dare informazioni su es.  
           - Aeroterminal 

- Qualità dell’aria 
- Illustrazione interventi vedi emissione CO2) 

 
2) Approfondimento (opere di mitigazione ambientale e di compensazione) 

 
In questo secondo punto potrebbe rientrare lo studio di impatto ambientale, da completare entro il 
mese di giugno,da realizzare in collaborazione con la società THETIS, con coinvolgimento del 
gestore aeroportuale e del territorio. 
Questo studio riguarda la prima parte del Masterplan, cioè quello che verrà realizzato fino al 2020. 
 
La proposta del dott. Gava viene unanimemente accolta. 
 
Vengono proposti degli incontri ravvicinati, i prossimi saranno il 13 e il 27 marzo alle ore 17. 
 
Vari sono stati gli interventi favorevoli agli incontri e alle tematiche. 
Alcuni tra i presenti hanno ricordato quali secondo loro, sarebbero le priorità di mitigazione. 
Le proposte sono state: la costruzione delle barriere fonoassorbenti (300m x 7m); la piantumazione 
e quindi la creazione di un’area verde come previsto nel progetto del 2004; l’avanzamento del 
decollo di alcuni aerei in certe fasce orarie ( da verificare la possibilità ): tutti suggerimenti che 
verranno valutati nel corso degli incontri successivi. 
 
 
La riunione si è conclusa alle ore 19 circa. 
 
 

 


